

Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Broadcast*
Valy Amanda Ramadhan
44111120014

Opini Publik Terhadap Program Mario Teguh Golden Ways di Metro TV
(Survey Terhadap Dosen Universitas Mercu Buana Jakarta)

i – xv + 86 halaman + 5 lampiran

ABSTRAKSI

Setiap hari media televisi menyajikan pelbagai program yang memberikan informasi juga hiburan kepada masyarakat. Salah satunya adalah program motivasi Mario Teguh Golden Ways di Metro TV, yang ditayangkan setiap hari Minggu jam 19.00 – 20.30 WIB. Peneliti memilih program Mario Teguh Golden Ways menjadi objek penelitian skripsi karena Hingga saat ini beluma ada acara sejenis yang bisa bertahan selama program Mario Teguh Golden Ways yang tayang di Metro TV. Semua itu juga tidak terlepas dari peran public yang tentunya menyambut program Mario Teguh Golden Ways ini dengan antusiasme yang baik. adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui opini dosen Universitas Mercu Buana Jakarta terhadap program Mario Teguh Golden Ways.

Obyek penelitian yang dipilih adalah dosen universitas Mercu Buana Jakarta. Teori yang digunakan adalah teori S-O-R dimana pesan – pesan yang dimana pesan – pesan yang disampaikan media massa ditangkap individu sesuai dengan kebutuhan personal individu, efek pesan pada individu akan beraga walaupun setiap individu menerima pesan yang sama.

Metodelogi yang digunakan bersikap deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Instrument pengumpulan data menggunakan kuisioner terhadap 64 responden dengan teknik penarikan sample yaitu *proporsional cluster random sampling*

Hasil penelitian secara umum Dosen Universitas Mercu Buana Jakarta 75% responden beropini positif terhadap program Mario Teguh Golden Ways di Metro TV. Jadi dapat disimpulkan melalui hasil penelitian yang diperoleh akhirnya diketahui bahwa Dosen Universitas Mercu Buana Jakarta menyukai program Mario Teguh Golden Ways di Metro TV.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, yang telah member kemudahan dan keberkahan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “ Opini Publik Terhadap Program Mario Teguh Golden Ways di Metro TV (Survei Terhadap Dosen Universitas Mercu Buana Jakarta)” ini tepat pada waktunya. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi (S1), jurusan Broadcasting di Universitas Mercu Buana.

Bagi penulis menyelesaikan skripsi ini bukanlah hal yang mudah, skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik karena adanya perhatian, bimbingan, petunjuk, pengarahan dan bantuan serta dorongan dari berbagai pihak yang telah membantu penulis dengan banyak mengorbankan waktu, tenaga dan pikiran dengan tulus dan ikhlas demi kepentingan penulis.

Dalam kesempatan ini penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Orang Tua, Papa dan Mama tercinta yang selalu memberikan dorongan moril dan materil kepada penulis, dan kasih sayang yang tiada tara sehingga penulis berupaya menghasilkan laporan semaksimal mungkin. Kemudian kepada keluarga, Adik – adik tersayang Vanya, Deo, Tata dan si bungsu Farel salam rindu buat keluarga di Palembang yang tidak pernah bosan menghibur penulis disaat penulis sedang lelah, juga buat seluruh keluarga di Taman Mangu

Indah Uwa Asih, Tante Mila, Ka Onar, Uwa Inan,. Dan juga penulis tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak Drs. Riswandi, M.Si, selaku dosen pembimbing yang selalu memberikan motivasi dan bimbingan proses penulisan skripsi dan beliau selalu meluangkan waktunya untuk penulis demi segala perbaikan dan kelancaran proses penulisan skripsi.
2. Ibu Feni Fasta M.Si, selaku Kepala Bidang Studi Broadcasting Universitas Mercu Buana.
3. Ibu Dr. Agustina Zubair, Msi, selaku Dekan FIKOM Universitas Mercu Buana.
4. Bapak A. Rahman H.I., MM, M.Si, selaku Wakil Dekan FIKOM Universitas Mercu Buana.
5. Seluruh Dosen Fakultas Ilmu Komunikasi Khususnya Jurusan Broadcasting, terimakasih atas bimbingan dan pengajarannya, sangat bermanfaat bagi penulis.
6. Seluruh Staff Tata Usaha Fakultas Ilmu Komunikasi, atas bantuannya dalam pembuatan administrasi dokumen dan penjadwalan sidang *outline* dan skripsi penulis.

7. Sahabat-sahabat Broadcasting kelas karyawan angkatan 14 Fitrah, Sepi, Aryo, Intan, Rama, Bayu, Denis, Cindy, Meifta, Adam, Phandit yang juga selalu bersama dalam sebuah perjuangan panjang selama masa perkuliahan, dan bersatu kita saling menguatkan.
8. Serta semua pihak yang telah membantu, namun tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Untuk semua bimbingan dan petunjuk yang telah diberikan, penulis mengucapkan banyak terimakasih. Semoga kebaikan Bapak/Ibu mendapat balasan yang belipat ganda dari Allah SWT. Amin. Dan penulis menyadari bahwa hasil penelitian masih jauh dari sempurna, namun penulis telah berusaha melakukan yang terbaik untuk menyelesaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga karya ilmiah ini dapat berguna dan bermanfaat bagi pembaca dan semua pihak yang membutuhkan.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Jakarta, 11 Januari 2014

Valy Amanda Ramadhan